

Mainwichtel Immerfrech „laufen“

ERÖFFNUNG In Staffelbach gibt es jetzt eine Kinderkrippe.

Staffelbach - Zum neuen Kindergartenjahr hat in den Räumen des Katholischen Kindergartens St. Cyriakus Staffelbach die „Kinderkrippe Mainwichtel Immerfrech“ ihren Betrieb aufgenommen. Pfarrer Stefan Hartmann spendete der Einrichtung den kirchlichen Segen.

Interessierte Eltern und Bürger der Gemeinde Oberhaid hatten die Möglichkeit, sich die neu gestalteten Räume der Kinder-

krippe anzusehen. Sabine Scherer, die Leiterin der Staffelbacher Kindertagesstätte (Kindergarten- und Kinderkrippengruppe), eröffnete die Veranstaltung mit einem Rückblick auf die letzten turbulenten Monate und bedankte sich bei allen „Projekt-Beteiligten“.

Pfarrer Hartmann stellte heraus, dass man sich in Staffelbach bereits vor fast einem Jahr auf Grund rückläufiger Geburten-

zahlen intensiv mit der Zukunft des Kindergartens beschäftigt hatte. Schnell war klar, das Angebot einer Kinderkrippe würde die optimale pädagogische Ergänzung des Kindergartens Staffelbach darstellen. Bürgermeister Harald Krug überbrachte ein Geschenk der Gemeinde Oberhaid. Die Auslastung der Kinderkrippe bezeichnete er als „sehr gut“, Restplätze seien noch verfügbar.



Kinder und Eltern in der Kinderkrippe Staffelbach.

Foto: privat